### Lo que No es Marca del Espíritu Santo

Mat 7:20 Así que, por sus frutos los conoceréis. 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. 24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca.

Satanás propone que <u>SUS obreros</u> (lobos disfrazados como ovejas) están haciendo la obra de Dios. <u>Usan milagros, señales, y prodigios</u>, pero estos no son siempre las marcas de la obra de Dios. Satanás también <u>se enfoca en lo milagroso</u> que él puede hacer, y no cambiar espiritualmente la persona en la imagen moral de Dios.

#### La Marca de Observar la Voluntad de Dios

Lucas 17:20 Preguntado por los fariseos, cuándo había de venir el reino de Dios, les respondió y dijo: El reino de Dios no vendrá con advertencia, 21 ni dirán: Helo aquí, o helo allí; porque he aquí el reino de Dios está entre vosotros.

Lo que marca el movimiento del Espíritu Santo en las personas es este cambio espiritual desde la carnalidad y mundanalidad a ser como Jesucristo. Pureza, santidad, piedad, mansedumbre, humildad, cortesía, etc. son las marcas de Dios. De hacer la voluntad de Dios es lo que distingue y marque a uno como siervo de Dios.

#### La Marca de ser Santo

1Pet 1:15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo.

Dios obra con harmonía adentro de su propio carácter. Uno puede identificar lo que es de Dios, y lo que no es de Dios simplemente por observar cuando los detalles de un supuesto movimiento del

Espíritu Santo está afuera del carácter de Dios. Entonces no es de Dios. Santidad es simplemente el ser como Dios, porque Dios es santo. Esta santidad no es un show exterior, sino es carácter moral adentro de uno que vive humildemente el ejemplo de Jesucristo.

#### En Orden con los Mandamientos de Dios

Mientras los hombres y Satanás presumen que la obra de Dios puede ser hecho en cualquier forma, **Dios tiene reglas y principios**, y estas reglas son parte de la voluntad de Dios, cómo obra, y el Espíritu mueve adentro de y sumiso a esta voluntad y carácter divino. Debemos aceptarlo como regla.

**1Co 14:34** vuestras mujeres callen en las congregaciones; porque no les es permitido hablar, sino que estén sujetas, como también la ley lo dice.

Hombres, no Mujeres. Pablo tachó algo siendo el movimiento del Espíritu si no respeta este simple punto, Dios no permite que las mujeres que sean líderes, ni maestros, ni predicadores principales en lo suyo. Se puede enseñar a niños y otras mujeres, pero nunca con hombres presentes. Para las iglesias, hay un lider que es el supervisor (obispo) o pastor. En 1Tim 3:1-7 da los requisitos. Pero la división del capítulo cayó mal allí, porque una calificación general se encuentra en 1Tim 2:9-14, La mujer aprenda en silencio, con toda sujeción. Porque no permito a la mujer enseñar, ni ejercer dominio sobre el hombre, sino estar en silencio. (v11-12)

Esta orden está en todo lo que hace Dios. Hombres tienen que estar en frente de cualquier verdadera obra de Dios. Son llamados al liderazgo, y si no hay hombres, se busca, los entrena, y espera por ellos.

1Co 14:33 pues <u>Dios no es Dios de confusión</u>, sino de paz. Como en todas las iglesias de los santos,

Orden, no Confusión. De nuevo, el Espíritu mueve entre los hombres, pero con marcas especifícas. Confusión, desorden general, muchos hablando diferentes cosas a la misma vez, no es de Dios. Además cuando hay orden, no hay competencia, sino el orden maneja las cosas. Todos entienden

que hay un plan divino, y de ser bíblico es solamente cuando uno es parte de este plan divino. Uno no hace sus propios planes ni mensajes.

**1Co 14:32** Y los espíritus de los profetas están sujetos a los profetas; **30** Y si algo le fuere revelado a otro que estuviere sentado, calle el primero.

Control, no Descontrol. En general, los demonios obran por causar un "descontrol", frensí, o perdida de control de las personas. Los endemoniados siempre han tenido esta marca, y los bajo el control del Espíritu tiene control de sí mismo.. Gal 5:22-23 "mas el fruto del Espíritu es... templanza" (control de sí mismo)." Cuando las personas pierden control y se echan al suelo revolcándose, no es el Espíritu de Dios haciendo esto, sino de Satanás. Este control de uno mismo es de sujetarse a Dios, y alto control hace uno manso, humilde, y prudente aun en situaciones de competencia, presión, y crisis.

Reverencia, no Desenfreno. Otra marca del Espíritu Santo en un movimiento religioso es que hay un profundo reverencia para la persona de Dios, y esta reverencia se extiende a los detalles de cómo uno hace adoración, alabanza, y ministerio en general. Muchos hoy en día piensan que algo es de Dios cuando "un espíritu" (presumen que es el Espíritu de Santidad), y la gente pierden control de sí mismo. Esto actualmente es la exacta situación cuando alguien se entrega control a su carnalidad.

## Confianza y Respeto a las Escrituras

Isa 8:19 Y si os dijeren: Preguntad a los encantadores y a los adivinos, que susurran hablando, responded: ¿ No consultará el pueblo a su Dios? ¿Consultará a los muertos por los vivos? 20 ¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido.

En la verdadera obra de Dios, <u>las Escrituras</u> <u>llegan a tener alta confianza</u>, son centrales, y se las exaltan. En cualquier movimiento del Espíritu Santo, <u>las personas buscan intensivamente la voluntad de Dios</u>, y esto se logra solamente por estudiar mucho las Escrituras. Si los bases

principales de un movimiento se fundan sobre mala interpretación equivocada de un pasaje, no es de Dios.

Hechos 4:13 Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, y sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían que habían estado con Jesús. 14 Y viendo al hombre que había sido sanado, que estaba en pie con ellos, no podían decir nada en contra.

Hay dos elementos importantes aquí: (1) el denuedo y lógica de los hombres de Dios, y (2) la evidencia que apoyaba la obra. Cuando el Espíritu anda entre sus siervos, no hay miedo ni hesitación en ellos. Actúan, hablan, y hablan fuerte y con denuedo. Dicen las cosas como son (según Dios nos ha dicho). La evidencia que demuestra que Dios obra es una vida cambiada. Principalmente esto no es milagros de salud, sino gente que deja el pecado, y se dedica a la justicia.

**2Co 5:17** De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

La diferencia es grande y muy obvío que la persona ha cambiado espiritualmente su naturaleza y conducta, igual sus actitudes y pensamientos.

# Espíritu de Verdad contra lo de Error

**1Jn 4:6** Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error.

Existe una oposición (una dinámica) entre el espíritu de error, y el Espíritu Santo, el Espíritu de Verdad. Honestidad es una marca de la obra de Dios. Por existir decepción, mentira, y engaño en un movimiento, no es de Dios. La obra del Espíritu Santo es hecho por el medio de la Verdad. Esta verdad es honesto, abierto, y sin engaño. Si en ser expuesto a la luz de ser descubierto, hay vergüenza por ser pecado o afuera de la voluntad de Dios, de no ser de Dios. Si no puedes concebir Jesucristo haciendo algo en el movimiento, entonces no es de Dios. Anotamos

aquí que Jesús no se enfocó ni en riquezas para su persona, ni tampoco para su ministerio. A lo que sabemos, Jesús nunca tuvo casa o morada personal, ni tampoco se basó su ministerio en una propiedad de ningún tamaño. Comparando esto con muchos ministerios hoy en día, se ve que no son de Dios. La codicia es una descalificación para el ministerio.

#### Exalta el instrumento de la Oración

Jn 14:13 Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo.

Dios nos ha dado el medio o instrumento de <u>la oración para efectuar la obra de Dios</u>. Cualquier obra de Dios tiene gente orando para que se haga, y a la verdad, <u>lo más fuerte la obra y presencia del Espíritu Santo, lo más que hay oraciones, lo más intensa son estas oraciones, y lo más gente hay orando.</u>

## Hay Poder y Eficacia

Efe 5:1 Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados.

Otra marca del Espíritu Santo en una obra o movimiento es que se ve que cosas cambian. Aunque no toda manifestación sobrenatural es del Espíritu Santo, cuando Dios obra, cosas cambian para imitar a Cristo. Debemos enfocar en que Dios no tiene propósito de impresionarnos con su poder. Esto es para turistas y niños de enfocarse sobre ello. Lo que quiere Dios es fe activa y obrando adentro de nosotros, y esto se logra por nosotros teniendo confianza en Dios. Necesitamos ver que el carácter de Dios tanto los mandamientos de Dios funcionan para el bien de nuestras vidas. Esta confianza es en el poder de estos de cambiar nuestras vidas al camino y voluntad de Dios, y resultar bien para nosotros.



# Reconociendo la Obra del Espíritu Santo

Por David Cox
[doct32] v1 ©2015 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1Jn 4:1 Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios: porque muchos falsos profetas han salido por el mundo. Hay muchos hoy en día que hacen algo y proclaman que el Espíritu Santo está en ellos y su obra, movimiento, persona, etc. Pero ¿Realmente está Dios y el Espíritu Santo en ellos? Pastor Rex Humbard proclamaba que cada domingo en su iglesia y en su show en la televisión que el Espíritu Santo vino sobre él para hacerle hablar en lenguas enfrente de todos.. Luego fue descubierto que él frecuentaba prostitutas los sábados antes de estas ocasiones. ¿Así es cómo Dios obra? No. El Espíritu Santo no usa vasos sucios, ni tampoco obra como Satanás obra. Su forma de trabajar en y con personas es muy distinta, y tenemos que reconocer el movimiento del Espíritu Santo por estas marcas únicas de Él. La obra de Dios es hecho por el Espíritu Santo, y tiene los propósitos de Dios atrás de ello.